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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

ОТкрылась высТавка карТин александра вОрОнОва 

Прогноз Погоды z

человек и его дело z

Дорогие земляки,  
идёт досрочная      

льготная подписка
 на  районную газету 

«Красное знамя»  
на 2-е полугодие 2020 года. 

Суббота, 29 февраля: ночью -3°с, днём 
+7 °C, ветер юго-западный 3 м/с, 
давление 750 мм рт. ст.
Воскресенье, 1 марта: ночью -2 °с, 
днём +7 °C, ветер юго-западный 2 м/с, 
давление 755 мм рт. ст.
Понедельник, 2 марта: ночью +3°С, 
днём +8 °C, ветер южный 4 м/с, 
давление 753 мм рт. ст.
Вторник, 3 марта: ночью +5 °С, днём 
+9 °C, ветер юго-западный 3 м/с, 
давление 751 мм рт. ст., дождь.
Среда,  4 марта :  ночью  +5 °С, 
днём  +10 °C, ветер южный 3 м/с, 
давление 752 мм рт. ст., дождь.

Много талантливых певцов, танцоров 
и актёров выступают на главной сце-
не нашего округа - в городском Двор-
це культуры. Концерты здесь всегда 
проходят на высоком уровне и запо-
минаются зрителям. Но один из важ-
ных участников каждого мероприятия 
остаётся в тени - это звукорежиссёр. 

Кому-то может показаться, что его де-
ло - просто техника. Нужно ли нам 

знать того, кто находится за микшерным 
пультом? Возможно, зрителям это и не 
важно, а вот музыканты и актёры без зву-
корежиссёра вряд ли обойдутся. Несомнен-
но, его вклад в успех бывает сопоставим с 
вкладом самих артистов. При этом звуко-
режиссёр всегда остаётся за кадром.

Мы решили познакомить вас со звуко-
режиссёром Шебекинского Дворца культу-
ры Сергеем Николаевичем Гриненко, пос-
вятившим немало лет этой  работе.  Его 
все называют настоящим профессиона-
лом,  добросовестным,  ответственным  и  
скромным человеком.

- Сергей Николаевич, не обидно быть 
в тени? Справедливо ли то, что о вашей 
колоссальной работе зрители даже не 
догадываются? 

- Такова моя профессия. Работа звуко-
режиссёра - такое же творчество, просто 
оно незаметно, да и не требует заметнос-
ти. Если в ходе концерта зритель ни ра-
зу не пожаловался на звук, значит, я сра-
ботал превосходно. Работа звукорежиссё-
ра считается качественной, если она неза-
метна слушателю.

- Расскажите, пожалуйста, что под-
разумевает работа звукорежиссёра?

- Моё рабочее место находится за мик-
шерным пультом в зале, откуда я управ-
ляю подачей звука и контролирую всё 
звучание на сцене. Как вы понимаете, ни 
один концерт, ни одно мероприятие во 
Дворце культуры не обходятся без этой 
работы. При необходимости увеличиваю 
или уменьшаю громкость звука, удаляю 
помехи, шумы, переключаю микрофоны. 
Приходится отслеживать множество ню-
ансов. Нужно расставить на пульте все ры-
чаги и кнопки в правильном порядке так, 
чтобы песня и голос исполнителя звуча-
ли идеально. Важно помочь музыкантам 
проявить себя в лучшем качестве, создавая 
для них комфортные условия для работы 
на сцене. От работы звукорежиссёра музы-
ка сильно зависит: можно её улучшить, а 
можно абсолютно испортить.

- Сколько лет вы уже работаете зву-
корежиссёром и как вы им стали? 

- Любовь к музыке у меня с детства, я 
учился в музыкальной школе по классу ба-
яна. В эстраду влился в 1987 году, туда меня 
привели Юрий Саргсян и Владимир Демья-
нов. Я восхищался людьми, которые игра-
ют на гитаре. Как ловко они переставляют 
пальцы, как извлекают красивые мелодии, 
как поют известные песни. Этот инстру-
мент я освоил самостоятельно, но все же 
ведущую роль я отводил игре на синтеза-
торе. Вместе с другими музыкантами я вы-
ступал на свадьбах или днях рождения. Му-
зыкой я занимался скорее для души, мож-
но сказать, это было моим хобби. 

Если говорить серьёзно, то образование 
у меня среднетехническое, я окончил про-

фессиональное техническое училище №13 
по специальности «Наладчик контрольно-
измерительных приборов». После учёбы я 
попал во ВНИИПАВ, тогда им требовались 
КИПовцы, меня приняли на метрологи-
ческий участок. Я занимался ремонтом, 
монтажом, наладкой, тестированием, по-
веркой приборов.  В пору экономической 
и политической нестабильности учрежде-
ние стало перепрофилироваться. Началось 
сокращение кадров, и мне пришлось ис-
кать новую работу.  В 1995 году я устроился 
в ресторан «Анна», создавал фонограммы 
на профессиональной аппаратуре.

 В начале 2003 года Игорь Владими-
рович Лазарев, работавший директором 
Дворца культуры,  предложил мне рабо-
ту.  С тех пор я здесь.

- Сколько времени вы отдаёте работе?
- Рабочий день у меня ненормирован-

ный. Я могу кому-то понадобиться в де-
сять утра, кому-то в семь вечера. Люди, ко-
торые играют в спектаклях, зачастую не 
являются работниками Дворца культуры, 
и, естественно, репетиции начинаются, 
когда они приходят с основной работы, а 
это происходит в районе шести вечера. Да 
и выходных у меня практически нет. 

- Что вас привлекает в профессии 
звукорежиссёра больше всего?

- Творческая реализация. Я считаю, что 
возможность заниматься любимым де-
лом, развиваться, получать новый опыт, 
знания, навыки - это главное для любо-
го человека. Мне повезло, я нашёл себя в 
профессии и с удовольствием продолжаю 
идти по этому пути.

Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

«Волшебник звука»

ДК ждёт вас
29 февраля в дискозале Шебекинс-

кого Дворца культуры состоится шко-
ла танцев «Возраст танцу не помеха». 
Начало в 14.00. Спустя час здесь же 
пройдёт вечер отдыха «В ритмах рет-
ро». Музыкальный салон «Орфей»  при-
глашает в 17.00 в малый зал ДК на кон-
цертную программу «В царстве музы-
ки прекрасной». 

1 марта в 15.00 Дворец культуры 
зовёт в творческую мастерскую «Ка-
данс». В программе встречи -  концерт 
народного самодеятельного коллекти-
ва «Ретро» (руководитель Константин 
Крючков). Также вас ждут «круглый 
стол» с творческими людьми нашего 
округа, розыгрыш интеллектуальных 
призов, знакомство с новыми автора-
ми. Вход свободный.  

Приглашает всех               
Широкая Масленица

29 февраля с 10:00 на площади 
Центра культурного развития пройдёт 
народное гуляние «Масленица блин-
ная с забавами старинными». 

В программе праздника: работа 
интерактивных тематических площа-
док, праздничный концерт с участием 
творческих коллективов и солистов 
Шебекинского Дворца культуры, кос-
тюмированное шествие, театрализо-
ванное представление. 

Шебекинцев и гостей города пригла-
шают принять участие в празднике.
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наши интервью z

власть z
В общественной приёмной Шебекин-
ского местного отделения партии 
«Единая Россия» прошёл приём граж-
дан по личным вопросам.

Очередной тематический приём, который  
провёл депутат областной Думы Алек-

сандр Семёнович Сотников, касался вопро-
сов здравоохранения.  На приёме присутс-
твовали председатель Совета депутатов  Ше-
бекинского городского округа Анатолий Ти-
мофеевич Светличный, начальник управле-
ния социальной защиты населения Наталья 
Анатольевна Таранникова, заведующая ка-
бинетом медико-социальной экспертизы  
Шебекинской центральной районной боль-
ницы Елена Васильевна Бердичевская. 

Как сообщила руководитель обществен-
ной приёмной Зоя Николаевна Рослая, 
граждане в основном обращались с про-
сьбами о проведении сложных высокотех-
нологичных операций и  медицинских об-
следований, лечения, а также с вопросами 
обеспечения лекарственными препарата-
ми стационаров Шебекинской ЦРБ.

Присутствовавший на приёме Анато-
лий Тимофеевич  Светличный проинфор-
мировал депутата областной Думы о том, 
что членами фракции «Единая Россия» Со-
вета депутатов Шебекинского городского 
округа запланировано заседание комис-
сии по социальной политике, на котором 
будут рассмотрены проблемные вопросы 

здравоохранения, в том числе обеспече-
ния лекарственными препаратами.

 В ходе приёма два обращения нашли 
положительное решение, ещё по двум да-
ны соответствующие поручения. 

Подводя итоги приёма, Александр Семё-
нович Сотников отметил: 

- У нас должна быть позитивная реак-
ция на просьбы людей. Поэтому работа 

с обращениями граждан - приоритет для 
местной власти и депутатов. Для человека  
любая нерешённая личная проблема пере-
крывает всё, и он не видит достижений, ко-
торые происходят в области. Безусловно, 
не всё можно разрешить сразу. Но людям 
надо разъяснять, что мы знаем о проблеме 
и вместе будем добиваться её решения.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ

За помощью к депутатустраница главы z

За период своего существования детс-
ко-юношеская спортивная школа «Ат-
лант» неоднократно меняла своё назва-
ние по разным на то причинам. Очеред-
ное такое переименование произошло 
в 2019 году. Теперь это муниципальное 
бюджетное учреждение дополнитель-
ного образования «Детско-юношес-
кая школа «Атлант». Но, как бы ни ме-
нялись названия, цель учреждения ос-
таётся неизменной. Какова эта цель?

Именно с такого вопроса началась беседа 
нашего корреспондента Александра Та-

расова с заместителем директора ДЮСШ «Ат-
лант» Анной Эдуардовной Кононовой.

- Основной целью нашей спортивной 
школы является укрепление и сохранение 
здоровья, формирование здорового образа 
жизни детей и подростков, поиски таланта  
в каждом ребёнке, развитие  его.

- Справляется ваш коллектив с дан-
ными задачами?

- Вполне успешно. У нас высококвалифици-
рованный тренерский состав, состоящий из 14 
человек (9 штатных тренеров–преподавателей, 
5 – совместители). За заслуги в области образо-
вания пятеро из них удостоены звания «Почёт-
ный работник общего образования РФ», один 
носит звание заслуженного работника физи-
ческой культуры, двое имеют почётные гра-
моты Министерства образования. Возглавляет 
коллектив заслуженный работник физической 
культуры России, почётный работник общего 
образования Николай Александрович Шибаев. 
Все наши тренеры-преподаватели имеют дип-
ломы о высшем образовании. В 2019 году наше 
учреждение занесено на Доску почёта Шебе-
кинского городского округа: мы стали лучшими 
в двух номинациях «Лучшее учреждение допол-
нительного образования» и «Лучшая профсо-
юзная организация».  Мы заняли второе мес-
то в командном зачёте седьмой Всероссийской 
Гимназиады среди обучающихся общеобразо-
вательных учреждений. В нашей школе функ-
ционируют 49 групп, в которых занимаются 720 
обучающихся (2016 в городе, 504 в районе).

- Анна Эдуардовна, несколько слов, по-
жалуйста, о  меценатах и материально-
техническом обеспечении «Атланта».

- Сегодня  нам грех жаловаться на мате-

Анна Кононова:                                                
«Мы справляемся с задачами» 

риально–техническую базу. У нас тринадцать 
спортивных залов, в том числе в сёлах, пре-
красное  здание со специализированными 
борцовскими залами, кабинетами админис-
трации учреждения, оснащённое современ-
ными техническими средствами, методичес-
кий кабинет. Николай Александрович Шибаев 
является организатором  Всероссийского про-
екта «Самбо в школу», в котором принимают 
участие двенадцать общеобразовательных ор-
ганизаций Шебекинского городского округа. В 
рамках проекта две школы городского округа - 
участницы «Самбо в школу» - получили спор-
тивную форму, ковры, спецлитературу.

- Каковы результаты участия ваших 
подопечных в соревнованиях?

- Успешные  выступления  учащихся на со-
ревнованиях различного уровня являются од-
ним из главных показателей работы всего тре-
нерско–преподавательского коллектива. В 2019 
году 1092 наших обучающихся приняли участие 
и показали достойные результаты в шестидеся-
ти пяти соревнованиях  вплоть до российского 
уровня и завоевали 157 первых мест, 141 вто-
рое, 229 третьих мест. За такие успехи двум  на-
шим воспитанникам  присвоено звание «Мас-
тер спорта России»,  восемь спортсменов ста-
ли кандидатами в мастера, норматив первого 
взрослого разряда выполнил один человек.

Ежегодно у нас проводится смотр–конкурс 
для выявления лучших спортсменов и трене-
ров-преподавателей. В 2019 году места рас-
пределились следующим образом: Анна Крас-
норуцкая  (село Белянка) – победитель Пер-
венства Центрального федерального округа по 

самбо, Алина Игнатова  (село Ржевка)  - сереб-
ряный призёр Первенства Центрального фе-
дерального округа по самбо,  Артур Шаромов  
(Шебекино) - серебряный призёр Первенства 
Центрального федерального округа по самбо. 
Лучшими тренерами признаны: Сергей Вик-
торович Квиташ  (село Белянка), Олег Юрье-
вич Терещенко (Шебекино), Олег Дмитриевич 
Яглов (посёлок Маслова Пристань).

- Работа работой, но дети должны от-
дыхать.

- В ушедшем году сто пять обучающихся 
совместили тренировочный процесс и отдых 
в загородных оздоровительных лагерях. В ка-
никулярный период функционировали про-
фильные отряды по самбо и дзюдо на базах 
общеобразовательных школ, в которых были 
задействованы 558 человек. Ведётся у нас ак-
тивная работа по военно-патриотическому и 
духовному  воспитанию, профилактике вред-
ных привычек среди детей и подростков.

- Анна Эдуардовна, вы о меценатах так 
ничего и не сказали.

- Нам повезло: существенную поддержку 
в пополнении материальной базы, помощь в 
оказании проведения соревнований оказыва-
ет Белгородская федерация «Самбо и дзюдо» 
в лице президента федерации В. М. Воронова. 
Фонд Андрея Скоча  «Поколение» оказал по-
мощь в приобретении комплекта татами. М. В. 
Пономарёв – директор ООО «Лариса», С. В. Го-
родилов – индивидуальный предприниматель, 
И. В. Попов – директор ООО «Урожай» оказы-
вают нам поддержку в проведении турниров. 
Управление физкультуры и спорта, управле-
ние образования Шебекинского городского 
округа не остаются в стороне от наших про-
блем. Директор ООО «Шебекинская свинина» 
А. В. Соколов неоднократно принимал учас-
тие в улучшении материально–технической 
базы для занятий спортом в Белянской школе. 
Большие финансовые затраты несут родители 
спортсменов. Спасибо всем огромное!

- Планами на 2020 год поделитесь?
-  Мечтаем о строительстве нового зала 

борьбы самбо. Для этого разработан со-
циальный проект «Строительство школы 
борьбы самбо», который получил  одобре-
ние в администрации Шебекинского го-
родского округа. Строительство планиру-
ется на территории школы №5. Надеемся, 
что это позволит привлечь к занятиям сам-
бо ещё большее количество  школьников.

Публикуем новые сообщения, 
размещённые главой админист-
рации  Шебекинского городско-
го округа Владимиром Николае-
вичем Ждановым на его личных 
страницах в социальных сетях 
«ВКонтакте» и «Одноклассники». 

Благое дело свершим 
общими усилиями

На приёме в Большегородищенс-
кой территориальной администрации 
ко мне обратились местные жители с 
просьбой помочь в организации стро-
ительства храма. 

Это непростой, но очень важный 
труд, и без помощи организаций, бла-
готворителей, спонсоров и простых 
жителей эту задачу не решить. 

Вопрос поставлен на мой личный 
контроль. Уверен, что при активной 
поддержке населения, объединив уси-
лия, мы сможем воплотить в жизнь 
благое дело.

Сделаем округ цветущим
«Цветущий округ - 2020» - название 

проекта, который мы планируем воп-
лотить уже в этом году. 

Цель проекта – озеленение обще-
ственных зон, остановочных комплек-
сов, территорий вдоль дорог и возле 
МКД, установка МАФов, применение 
вертикального озеленения. 

Проект поделён на 3 этапа. Пер-
вый этап уже будет реализован ко 
Дню празднования 75-летия Великой 
Победы. 

Всего в течение года планируем 
высадить более 500 деревьев и кус-
тарников, 60 тысяч однолетних, 3 ты-
сячи многолетних цветочных культур, 
установить более 100 конструкций с 
цветочными композициями.

С юбилеем, газета   
«Красное знамя»!

В Центре культурного развития го-
рода Шебекино состоялось торжест-
венное мероприятие, посвящённое 90-
летию газеты «Красное знамя».

Первый заместитель главы адми-
нистрации Шебекинского городского 
округа - руководитель аппарата Анд-
рей Ноздрачёв выразил слова искрен-
ней благодарности коллективу газеты 
за плодотворный труд, неизменно вы-
сокое качество и актуальность публи-
каций, а также пожелал новых твор-
ческих достижений, реализации ин-
тересных проектов и стабильных ти-
ражей. 

Поздравляем и желаем газете 
всегда оставаться интересным, муд-
рым и доброжелательным собеседни-
ком для шебекинцев!

Подготовил Юрий ТРОФИМОВ

Получили президентский 
грант

Проект жителей ТОС "Пионерский" се-
ла Яблочково Купинской территории по-
лучил поддержку Фонда президентских 
грантов в размере 400 тысяч рублей.

На данные средства будет реали-
зован проект «Площадка воркаут», на-
правленный на обеспечение спортив-
ного досуга всего населения: детей, 
подростков, взрослых и пенсионеров, 
включая людей с ограниченными воз-
можностями здоровья.

новости z


